

ADMINISTRADOR,

EDITOR Y REDACTOR,

Napoleón Briceño B.

Fernando Borges P.

EL NOTICIERO

DIARIO DE LA MAÑANA

AÑO VII

SAN JOSÉ DE COSTA RICA, SABADO 15 DE FEBRERO DE 1908

NUMERO 1694

ROBERT HERMANOS

Ropa hecha, Novedades y Taller de Sastrería

YA ESTA LLEGANDO:

en ropa, el surtido nuevo, muy variado y barato, como siempre. Novedades en camisas, corbatas, bastones...

LINEA DE VAPORES de la United Fruit Company.

La Compañía ha reanudado el servicio semanal entre Limón y Boston con los vapores "LIMÓN", "SAN JOSÉ" y "ESPARTA"...

Línea Hamburguesa Americana SERVICIO ATLAS

Nuevo itinerario para febrero y marzo

Table with 2 columns: Ship Name, Date. Includes Prinz August Wilhelm, Sibiria, Prinz Sigismund, Prinz Joachim, Sarania, Prinz Eitel Friedrich, Prinz August Wilhelm, Sibiria, Prinz Sigismund, Prinz Joachim.

Hay vapor todas las semanas para Colón y Jamaica. Para más detalles diríjanse a la Agencia en San José ó Limón.

LA VELOCE

NAVEGACION ITALIANA A VAPOR LINEA DE GENOVA A PUERTO LIMON

EL VAPOR "CITTA DE TORINO" Sale de GENOVA el día 19 de Febrero para Marsella, Barcelona, Tenerife, Trinidad, La Guayra, Puerto Cabello, Curacao y Sabaniila.

PRECIOS DE PASAJE A GENOVA

Table with 2 columns: Class, Price. Includes Primera clase primera categoría, segunda, tercera, Segunda clase, Tercera clase.

Los vapores de esta línea hacen la travesía de Colón a Génova en 20 días y a Barcelona en 19 (LA LINEA MAS RAPIDA PARA ESPAÑA SIN TRAS BORDO)...

A las familias que tomen 4 pasajes enteros para Europa en la 1a y 2a clase se les concede una rebaja del 15 por ciento.

Vino tinto, bl anco y hielo, en abundancia.

Los PASAJES DE IDA Y VUELTA PARA EUROPA EN PRIMERA Y SEGUNDA CLASE TENDRAN UN DESCUENTO DE 25 POR CIENTO Y SERAN VALIDOS POR UN AÑO...

Se recibe carga para Génova, Barcelona, Marsella, Trieste y demás puertos del Mediterraneo.

Otros informes darán en San José, SASSO Y PIRIE, Agentes.

Y en Limón, F. J. ALVARADO & Co—Sub-Agentes

San José, 28 de Enero de 1907

Se puede aprender a hablar INGLÉS EN TRES MESES H. J. Edwards

Graduado en la Universidad de Inglaterra—Delegado examinador del Ministerio de Instrucción Pública—en el Liceo de Costa Rica

Ofrece ventajosas condiciones a todas las personas que deseen aprender inglés en poco tiempo y con un desembolso muy módico.

Academia de Ingles

200 varas al Norte del Telégrafo.

Al lado de la fábrica de velas "La Nerjeña"

DOCTOR ARREA MEDICO OCULISTA

Calle de la Estación, esquina opuesta a "La Cabaña". De regreso al país ofrece nuevamente sus servicios.

Febrero 4. 1 m.

Ramón Castro F. é hijo

y Alberto Yong tienen para vender mulas, caballos, 40 yeguas para cría, novillos gordos para destace y 100 bueyes de trabajo.

La Botica

Que despacha con esmero y prontitud las recetas, Que tiene gran surtido de drogas y medicinas de patente, Que vende las afamadas preparaciones como Tabouco al Guayacol, LOMRRICINA, HEADINA, BANDEINA, TRICOFE-RINA, etc. etc.

Gabinete Eléctrico Dental

Dr. B. MARICHAL MORA CIRUJANO DENTISTA

Universidad N. de Colombia, Facultad Médica C. R. y Universidad Habana

Todos los trabajos de la boca por medio de la electricidad, sin peligro sin dolor y con rapidez.



Extracciones dentarias por medio de anestésico, inofensivos (Wite, Wilson, Alvaister) y mediante la anestesia general del soroformo, método del Doctor Rolland de París.

Estas extracciones se hacen bajo la inspección médica del Doctor Toledo López, Médico Cirujano.

Desinfección y limpieza de los instrumentos por el "Electric-Sterilizer".

Trabajos en oro. Garantía en las operaciones.

Horas de despacho: 7 a 11 a. m.—1 a 4 p. m.—de noche 7 a 8.

OFICINA Bajos de la casa de don Pepe Durán, esquina S. E. del Parque Central, frente al Doctor Toledo López.

San José, febrero 14 de 1908.

No mas canas!

En la afamada Barbería frente al Carmen se encuentra de venta el Tinte Maravilloso que tanta fama ha dado al Dr. CASANOVA, y el Agua Restauradora del mismo Doctor. Con un solo frasco del Tinte MARAVILLOSO del Dr. Casanova se conserva enteramente negro y brillante el cabello.

Lindo Brothers Azucar de familia

Para órdenes de Turrialba, Línea y Limón, dirigirse directamente a Juan Viñas.

Para el interior únicos Agentes, W. STEINVORTH & Hno.

San José febrero de 1907

TE NEGRO

MARCA OYAMA MARCA MICADO El mejor te de "Ceilan" que se consume en el país

El mejor te "Englis Brekfast" que se consume en el país

HERMANN & ZELEDON OTICA FRANCESA BOTICA FRANCESA

114 Liberty St.

Carbunco ó Carbón

Hay dos enfermedades distintas conocidas con este nombre: el Carbón Esencial y el Carbón Sintomático.

El Carbón Sintomático ha sido causado por dos microbios distintos, y para prevenirlos, es preciso usar dos vacunas distintas. Para el "Carbón Esencial" es preciso usar la vacuna Pasteur; para el "Carbón Sintomático" ha sido causada por un microbio que se aplica por dos procedimientos: el primero consiste en una mecha de hilos impregnados del agente microbio atenuado y que se introduce bajo la cola del animal por medio de agua especial; el otro consiste en la introducción de un glóbulo bajo la piel de la nuca del animal por medio de una jeringa de resorte.

Este último procedimiento es mejor y más racional que el anterior.

La "vacuna que preserva del Carbón Esencial no preserva del Carbón Sintomático, y a la inversa. Hay que distinguirlos, y sus principales diferencias son estas:

El Carbón Esencial le da á las bestias, á los ganados y al hombre en toda la edad. El Carbón Sintomático no da á las bestias ni al hombre, ni á los carnívoros, ni á las aves, y sólo aparece espontáneamente en los ganados de tres meses á cuatro años. El Carbón Esencial viene acompañado de escalofríos, sudores repetidos y fiebre; pero no hay tumor externo; el animal infestado puede caminar sin cojera. El Carbón Sintomático lo caracteriza una cojera inicial seguida á pocas horas de la aparición de un tumor, que es sintoma indispensable; el tumor es indoloro, crece con rapidez; al tacto de la sensación de la amonidad y traquea como chamanita que quiebra; abierto es negro y da sangre negra espumosa; el tumor está situado en la paxleta por lo general, pero puede dar en otras partes y en las hembras puede haber la ubre.

Para el "Carbón Esencial" se usa la vacuna Pasteur en todas las haciendas. Para el "Carbón Sintomático" la vacuna especial en las lecherías y haciendas de levante.

Ambas vacunas preservan, pero ninguna de las dos cura el animal ya atacado. Ambas vacunas se deben usar antes de que la enfermedad aparezca. El "Carbón Sintomático" es decididamente mortal y no hay para que gastar dinero pretendiendo curar el animal enfermo. El hacendado ve su ternero cojo por la mañana y muerto por la tarde.

La Violeta

Ebanistería y carpintería

En el taller de carpintería y ebanistería de Mariano Struick se hace toda clase de trabajos concernientes al ramo, como púlpitos, altares y confesionarios, &c., &c., para iglesias. Dicho taller está situado cien varas al Norte de La Mascota, frente á la casa de don Juan Bta. Quirós. Dic. 5.

La peste del ganado

Medida importante

Conversando ayer con el entendido ganadero de esta plaza don José Feo, que manifestó el caso anterior que en conversación tenía la vía de ayer entre el jefe del Matadero municipal y el médico encargado por el Ayuntamiento para la inspección de las reses para el destace, habian llegado á la conclusión, después de cambiar diversas opiniones al respecto, que la medida profiláctica más importante y que se imponía en las presentes circunstancias para evitar la propagación de la epizootia era imponer una cuarentena estricta y sin contemplaciones á todo el ganado que viniera al interior de la República. Dicha cuarentena sería de quince días para las partidas procedentes de Nicaragua y de nuevo para las que vengan solamente del departamento. Estos términos son suficientes para que la enfermedad se propague en el ganado y por así determinar de una manera cierta é indudable si hay ó no peligro de contagio.

Nos manifestó además el señor Feo, que de esta enfermedad que se ha dado en este asunto nuestra Corporación Municipal en Costa Rica y que por estos meses á causa de la mala condición de las aguas, es que alcanza un desarrollo mayor y alarmante en esta vez. Opina como el señor Echeverría que dicha enfermedad es la que siempre se ha conocido con el nombre de "morriña silenciosa".

Por nuestra parte, creemos como los citados señores, que la medida en referencia es de necesidad imperiosa en los momentos presentes y veríamos con placer que tomara la iniciativa en este asunto nuestra Corporación Municipal, pidiendo al Gobierno la emisión de una ley que imponga la cuarentena obligatoria, por lo menos durante estos meses de la estación seca.

Damos las gracias al señor Feo por sus importantes referencias y oportunos consejos.



que de seguro ruborizará a algunos de los "activos y cumplidos" caballeros que integran aquella ya célebre Comisión.

El Sr. Ministro del Ramo—así nos lo cuentan—ha pasado varias notas al Presidente de la susodicha Comisión, para que apuren el trabajo y no malgasten el tiempo pensando en "idealidades amables", y... ni por esas. El trabajo marcha a pasos de tortuga.

A nuestro juicio, el Sr. Ministro del Ramo debiera liquidar la Comisión Calificadora y cada muchacho a su olivo. Es lo único que cabe en este caso.

En la hostería "La Bofetada", contigua al salón-teatro, dio una idem Manuel L. Ramírez a José Cascante, por ligerezas que éste tuvo para con una hermana de aquél. Cascante tendrá para no visitar por varias noches dicha hostería por falta de dientes, en primer lugar, y por olvidar el suceso, en segundo.

Los vecinos del cantón de Turrazú, encabezados por su digno cura, preparan grandes festejos para celebrar el día del Santo Patrono de aquel pueblo. Desde ahora se afanan en hacer los preparativos para la fiesta, por lo cual creemos que ella resultará animada y alegre.

Para hoy en la noche nos anuncian los carteles una escogida función del cinematógrafo "Amos Mundos" en el Salón-teatro, con estreno de cuatro películas de larga duración. De paso anotamos que la función del jueves último, marcó otro triunfo para la empresa por el lleno que tuvo y lo satisfechos que quedaron los concurrentes. Este aparato y las vistas que tiene son dignos de exhibirse en el Teatro Nacional. Esa es la opinión de muchas personas.

El club "11 de abril" celebró reunión general el 13 del presente, para nombrar 2 vocales y un capitán honorario. Salieron electos para lo primero, los señores G. Quesada y Jesús Rodríguez, y para lo segundo don Rubén Rodríguez.

Ha quedado abierta al servicio del público la oficina postal y telegráfica de La Unión de San Carlos, provincia de Alajuela; servicio por el cual trabajaron mucho por conseguir que los vecinos de aquel lugar.

De un golpe se vino al suelo.—Como ustedes lo oyen, estimados lectores,—El trust de panaderos que era como si dijéramos, el coco de la clase obrera de San José, se vino al suelo de un golpe, hábilmente preparado por el representante de la casa de Camors y C. de New York, en Costa Rica, quien de un sopetón rebajó considerablemente el precio de la harina y de aquí el feliz fracaso de aquel "trust" que tan malamente intentó explotar a nuestro pueblo.

Ahora vendrá la competencia entre los señores industriales panaderos, porque el rompimiento fué bélico, terrible, atroz, y en consecuencia, el abarataamiento del artículo venció.

El fracaso del trust no tuvo remedio. La casa de Camors abrió crédito a varios empresarios nacionales para que trabajaran por su propia cuenta y combataran el monopolio. Así lo hicieron algunos, estableciéndose la competencia, la que no pudo soportar por mucho tiempo el "trust", que daba pan malo, pequeño y caro, mientras que sus competidores hicieron todo lo contrario y triunfaron.

Nos alegramos que así haya ocurrido.

Para ensanchar un parque.—Se encuentra entre nosotros el archisimpático amigo don Pepe Callejas, presidente municipal de la comarca de Limón, quien vino a San José en viaje de salud. Don Pepe aprovechará su estancia en esta capital para tratar con el gobierno de importantes asuntos públicos que se rozan con el engrandecimiento y progreso de nuestro bello puerto del Atlántico.

Ayer hablamos muy a la ligera con el amigo, quien nos dijo que tenía en proyecto agrandar el parque de Limón y hacerle otras reformas de importancia, lo que debía discutir en estos días con el señor Presidente de la República, para llegar a un acuerdo acerca del particular, pues el gobierno está bastante interesado en la obra y es muy probable que ceda a la municipalidad un pedazo de terreno de propiedad del Esta-

### Escuela de Contabilidad y Prácticas Mercantiles

Establecida en 1905  
JUAN FERNANDEZ MORUA

Única Escuela en el país preparada y equipada para la enseñanza de sistemas modernos de registro, y que enseña EFECTIVAMENTE:

LA TEORIA DE LAS CUENTAS. Sin la cual es absolutamente inútil emprender estudios de Contabilidad.

LOS SISTEMAS PRIMITIVOS DE REGISTRO, sin entender los cuales no pueden llegarse a entender los SISTEMAS CORRIENTES, basados en aquellos y que con pequeñas diferencias de forma son los mismos.

LOS SISTEMAS MODERNOS DE REGISTRO que son la evolución científica de todos los anteriores, y que toda casa IMPORTANTE de comercio tendrá necesariamente que adoptar por medio de ellos sobriedad, información correcta e inmediata acerca de su situación financiera en cualquier momento con LA MITAD DEL TRABAJO Y TIEMPO necesario para obtenerla usando sistemas que ya deben pasar a formar parte de la Historia de la Contabilidad.

Única escuela privada que PUEDE administrar gratuitamente a todos sus discípulos todos los libros y útiles necesarios para el estudio y cobrar por sus servicios un precio moderado porque su Fundador, Proprietario y Director no OUBENTA CON EL LA PARA VIVIR e invierte todas las entradas, si es necesario, para mejorarla.

Recios de admisión:  
Matrícula \$ 5-00. Cuota mensual: \$ 10-00.  
P. S.—La escuela se permite informar a los PROFESORES de Contabilidad que NO LO SABEN, que ella llama Cálculo Rápido (porque así lo quiere lo que técnicamente se llama "Estenografía"). Vale. Febrero 10 15 v.

do, para llevar a efecto el proyecto aludido. También tratará don Pepe con el gobierno asuntos relacionados con la Junta de Caridad de Limón, la que se ha negado a admitir enfermos pobres en el hospital, recomendados por el médico del pueblo de aquel puerto, a menos de que no se le pague, y todo porque la municipalidad le retiró la subvención que le tenía asignada.

Que don Pepe salga bien en sus asuntos, son nuestros deseos. La niña del secreto.—La finura que adquiere el pelo, la abundancia de la cabellera que un rostro angelical consigue, usando la "Anticas-pina", es un secreto a las mujeres. Todas la usan en preferencia a otras lociones. Se vende en toda botica del país.

Va en aumento.—Ayer a las 12 y 45 p. m. pedimos a la Central comunicación telefónica, con el Matadero municipal. Nos costó un triunfo, como le ocurre generalmente a todos los abonados, pero al fin nos comunicamos.

¿El señor Administrador?—preguntamos. —Todavía no ha llegado, señor,—nos contestó una voz atiplada, al parecer de chiquillo. —Es extraño que a estas horas... vamos al grano, ¿Sabrá usted cuántas reses se destrozaron hoy en ese Matadero? —Dos más que ayer, es decir, dieciséis; y para mañana hay veinte acorraladas bajo la inspección del médico veterinario.

Mañana habrá una partida de pelota entre uno de los centros de esta ciudad y el de San Isidro de San José. El juego se efectuará en aquel pueblo, a las 4 de la tarde. Por la noche habrá baile en honor de los josefinos. El pasaje de ida y vuelta a dicha población no vale nada.

Varios vecinos del barrio del Hatillo nos han manifestado que un arriete de propiedad municipal que estaba al servicio de aquella vecindad ha desaparecido, sin saberse en que manos está. Que por esto se ven en el caso de tomar el agua mala y desaseada.

Uno de los miembros de la Sociedad Nacional de Agricultura presentará a esa corporación un proyecto, secundando la idea del señor Presidente Municipal, a fin de traer de Suiza un competente veterinario para que preste sus servicios en el país, y también en el sentido de enviar a algunos jóvenes como becarios del gobierno a estudiar esa ciencia en dicho país.

La matrícula del Instituto de Alajuela quedará abierta desde el 15 del corriente marzo, de las 12 m. a las 2 p. m.

Inocentadas.—En días pasados el ejemplar muchacho don J. Sánchez se le ocurrió empujar en un establecimiento un pañolón de seda de su amiga Marta Arroyo. Por esta inocentada fué conducido a la detención.

Ayer en la mañana Jeremías Villaverde, noble por título, apellido y ascendencia, dió de bofetadas a Maquiagua Reyes por una cuenta que le pasó éste. Quien puede intervino en el asunto.

Rosaura Torres cantaba alegremente en este verano, como la famosa cigarrá cuando un hormigón con uniforme azul, placa en el pecho, re volvió al cinto y palo en la diestra, le recordó el invierno futuro y la llevó a que recogiera provisiones quién sabe a dónde.

—José Ramón Mejías, convencido creyente en los espíritus del vino, si-

—Regresó a Esparta don Clodomiro Figueroa. —Se encuentra en esta ciudad don José María Callejas.

Notas varias.—Se encuentra entre nosotros el cónsul general de Costa Rica en El Salvador, don Julio Acosta, quien llegó a esta ciudad en compañía de don Andrés Venegas. Nuestra calorosa felicitación para el amigo.

—Pasado mañana partirá para el Guanacaste el Lic. don Bernardo Soto y su apreciable señora esposa. Que tengan feliz viaje.

Regresó de Guatemala la señora madre de nuestro particular amigo don Agustín Luján. Saludamos a la distinguida matrona.

Incendio.—Ayer tarde se presentó un incendio en la casa de doña Juana Olivares de Ureña, que tuvo origen en la cocina de la misma casa. El fuego fué sofocado a tiempo, evitando se propagara.

Movimiento marítimo.—Limón, 14.—Ayer a las 8 p. m. ancló el vapor noruego "Bertha", procedente de Bocop del Toro; pasajero: Richard Dent.

14.—A las 5 a. m. ancló el vapor alemán "Prinz August Wilhelm" procedente de Colón; pasajeros: G. R. André y señora, Miss Espinac, Ernesto Schultz, Laura Bailey, Mrs. A. Murray y 2 niños, H. Hughes, S. D. Byñelds, Miss Jam Grant, Miss M. A. Borritto, Miss E. y L. Hudson, F. J. Rusey, Rafael Arriola, Elisa H. de Corse, M. N. Núñez, Leonard Mc. Lean, Alfred Lemter, Ric. Bartles, Juan Navarro y Gonzalo Santo, de la y 191 de tercera.

A las 6 y 30 a. m. ancló el vapor alemán Altemburg. Sin pasajeros.

A las 7 a. m. ancló el vapor alemán Brewster, procedente de Puerto Barrios. Pasajeros: general F. Davis y señora, señorita Dávila, Mr. Williamson y dos hijos, W. Lastruta y señora, Miss Bruce, W. Doyle, Mrs. Luján é hija, señor Calvo, licenciado Andrés Venegas y Julio Acosta.

Ayer a las 6 de la mañana murió en Heredia la señora doña Mónica Bolaños León, madre de nuestro distinguido amigo don Efraim Sánchez Bolaños. Damos el más sentido pésame a la familia, especialmente al amigo Sánchez.

Algunas personas de Cartago intentan establecer un hotel de primera orden en aquella ciudad en vista de las incomodidades que para los viajeros se presentan y más en vista de que las familias panameñas que acostumbran llegar por este tiempo allí les es dificultoso encontrar alojamiento cómodo.

Casas.—Llegó un americano de Panamá con el objeto de comprar algunas casas que sirvan de morada a personas que vengán del Canal a temporar aquí.

Con rumbo a la patria de Darío partieron los jóvenes escritores señores Luis A. Galofre y Santiago Miral.

Matrimonio.—Nuestro correspondiente en Guápiles nos comunica la noticia del matrimonio de Marita Fco con el caballero don Manuel Sandoval. La boda se efectuó en la finca "La Cristina". Fueron padrinos don Juanín Tinoco y doña Enriqueta de Subirós, Mr. Reed y doña Tecla de Pacheco. Dicha sin fin deseamos a Marta y Manuel.

En el Naranjo  
Una fiesta animada

Todo San Ramón estaba en marcha, el 9 del corriente, para el Naranjo; nosotros, arrastrados por la corriente del entusiasmo, nos alistamos en los grupos que salían entre risas, cantos y charla con dirección a aquel simpático pueblo, "Cuna de hombres viriles y de mujeres bellas".

Arribamos con toda felicidad y fuimos objeto de marcadas atenciones ya Moreira, haciendo de roche de amabilidad, ya Chini-chilla, Vargas, Quirós, Monje, Cordero, agasajando a los visitantes. Después, fiesta, paseo, serenata, baile.

¡Qué hermosos recuerdos nos sonríen ahora y cuantos agradecimientos guardamos en el corazón a la sociedad naranjeña!

No queremos pasar desapercibida la alegre nota del baile. Fiesta, un espacioso salón ador-

### PARA LA TEMPORADA DE CAMPO

Conservas frescas de Rodel. Galletas, Vinos Chablis, Chateau Beaumont y Baret, Telas de novedad y trajes medio confeccionados para señora, y el gran modelo de universal aceptación del Corsé "Le Coquet" en el

### BAZAR DE SAN JOSE

J. R. MATA

2 de Noviembre.

nado con gallardetes, flores, ramajes verdes y perfectamente iluminado; y en medio un magnífico ramillete del jardín naranjeño.

Más de 40 parejas se lanzaron, a los primeros acordes de la orquesta, al vértigo del vals. Dejo al lector la fantasía de los detalles primorosos, las sonrisas picarescas, los suspiros, las promesas de amor, las miradas traviesas y todo un tropel de ilusiones y recuerdos.

Pasó el baile y como el entusiasmo aun se mantenía vivo, se habló de paseo y allá se fué y se gozó. Al regreso, ya tarde, decidimos preparar el viaje de vuelta a San Ramón.

La luna nos hizo compañía y el silencio de la noche lo rompía la alegre charla de los excursionistas.

Son tantas las impresiones que no le es posible a mi pluma describir las.—Corresponsal.

### Descarriamiento y TEMPLOR

Siquires, febrero 14.—En el ramal de Río Peje se descarriaron dos carros de carga de un tren de trabajo cargados materiales para la construcción de una línea de tranvía. Tuvo origen el accidente por haberse abierto la línea. Esto prueba el mal estado en que se encuentra aquella.

Ayer se sintió en ésta un fuerte temblor de tierra. No causó daños.

Se nota mucho movimiento en los trenes bananeros, pues la cosecha de la fruta ha principiado con mucha fuerza. La exportación de bananos subirá este año considerablemente.

Se rumorea que el agente de policía de este lugar será nombrado con igual puesto en Guápiles.—Corresponsal.

### Aasesinato y extrangulación

La víctima recibe 12 profundas puñaladas

San Rafael de Heredia, febrero 14.—Recibido a las 7 p. m. En "Paso Llano", jurisdicción de Barba, y a orillas de un río fué encontrado el cadáver de Ramón Ramírez Brenes, asesinado en la noche de ayer. Presenta 12 puñaladas. Además contusiones en el pescuezo, lo que hace suponer fué también extrangulado. El cadáver estaba ya rígido y frío, lo que indica que el crimen se cometió temprano de la noche. Hasta ahora ignoro otros detalles acerca del acontecimiento. Los tendré a tanto de lo demás que ocurriere.—Corresponsal.

### Muerte trágica de un campesino

La Cruz, febrero 14.—Recibido a las 8 p. m. Una rama que se desprendió de un árbol mató instantáneamente al honrado vecino de esta localidad don Andrés Flores.—Corresponsal.

### Simpático recibimiento

Alajuela, febrero 14.—Recibido a las 8 y 30 pm. En tren expreso acaba de llegar don Julio Acosta, Cónsul General de Costa Rica en el Salvador. Gran número de amigos esperábanle en el estación. Su regreso es motivo de general regocijo.—Uláte

### No solicitó licencia

San Pedro, 14.—Recibido a las 9 p. m. Suadrarse aquí, no sé si es cierto, que el señor doctor Nobles, médico de esta, no ha solicitado licencia y que el acuerdo de hoy en "La Gaceta" lo ha sorprendido.—Corresponsal.

